



*Al-Farabi Kazakh  
National University*



*Higher School of  
Economics and Business*

**II Международная научно-практическая конференция  
«Парадигма устойчивого экономического развития в условиях  
глобальных изменений: вызовы, последствия, возможности»**

**Казахский национальный университет имени аль-Фараби  
Высшая школа экономики и бизнеса,  
Алматы, Казахстан  
8-9 апреля 2024 г.**

**ИНФОРМАЦИОННОЕ ПИСЬМО**

**Уважаемые коллеги!**

**8-9 апреля 2024 года в Высшей школе экономики и бизнеса Казахского национального университета имени аль-Фараби состоится II Международная конференция «Парадигма устойчивого экономического развития в условиях глобальных изменений: вызовы, последствия, возможности». На конференции примут участия экономисты, ученые, исследователи и профессионалы со всего мира, чтобы поделиться результатами исследований о последних новостях и тенденциях в области экономического развития.**

Конференция будет включать в себя основные доклады, панельные дискуссии и презентации, а также широкие возможности для нетворкинга и сотрудничества.

Направления обсуждаемых тем: экономика, менеджмент, государственное управление, управление проектами, инновационный менеджмент, финансы, учет и аудит, логистика, маркетинг, устойчивое развитие, зеленая экономика, цифровая экономика, бизнес и др.

Для участия в конференции просим отправить статью **до 1 апреля 2024 года**. Статьи принимаются только на **английском языке**. Рукописи должны соответствовать требованиям, установленным Комитетом конференции. Все статьи проходят рецензирование. Принятые доклады включаются в сборник материалов конференции. Выбранные статьи отправляются на оценку в базу Scopus в виде сборника материалов конференции.

Мы с нетерпением ждем вас на международной конференции для интересной дискуссии.

**Ответственное лицо по всем организационным вопросам:** заместитель декана ВШЭБ по научно-инновационной работе и международным связям Дарибаева Меруерт Жумабаевна (рабочий тел.: +7 727 3773333, ВН.: 1678).

Статьи отправлять в оргкомитет по электронной почте: [hsebconferences@gmail.com](mailto:hsebconferences@gmail.com) или <https://hseb-conferences.kz/kz/submission-guidelines>.

**Объем статьи (за исключением наименования, сведений об авторах, аннотаций, ключевых слов и использованной литературы) должен составлять не менее 3000 слов и не более 5000 слов. Количество авторов для каждой статьи не должно превышать трех.**

|   |             |
|---|-------------|
| Регистрация на конференцию и отправка статьи    | 01.04.2024  |
| Уведомление о принятии статьи                   | 03.04.2024  |
| Оплата  | 05.04.2024  |
| Регистрация на конференцию в качестве слушателя | 8.04.2024   |
| Дни конференции                                 | 8-9.04.2024 |

***Взнос за участие в конференции принимается на следующие реквизиты:***

Организационный взнос 10 000 тенге.

Досжан Райгүл  
+7 701 530 00 30  
АО «Kaspi Bank»  
БИК CASPKZKA  
KZ09722C000026788776



СОПРОВОДИТЕЛЬНОЕ ПИСЬМО  
для публикации в материалах конференции

Я (мы) отправляю (ем) подготовленное мной (нами) \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_  
(ФИО автора (ов), университет / место работы)

Рукопись статьи \_\_\_\_\_  
(тема статьи)

для рассмотрения и публикации в сборнике материалов Международной конференции  
**«Парадигма устойчивого экономического развития в контексте глобальных  
изменений: вызовы, последствия, возможности»**

## Регистрационная форма

|  |  |
|--|--|
| Полное имя                                     |  |
| Ученая степень, должность                      |  |
| Место работы (университет/организация)         |  |
| Город  |  |
| Страна   |  |
| Контактные данные (электронная почта, телефон) |  |
| Название представленной статьи                 |  |
| Область исследования                           |  |
| Список авторов/соавторов                       |  |



*Al-Farabi Kazakh  
National University*



*Higher School of  
Economics and  
Business*

April 8-9, 2024

II International scientific-practical conference “The paradigm of sustainable economic development in the context of global change: challenges, consequences, opportunities”

### INFORMATION LETTER

**Dear Colleagues!**

We are excited to announce the upcoming **II International Conference “The paradigm of sustainable economic development in the context of global change: challenges, consequences, opportunities”**, taking place on **April 8-9, 2024 at the Higher School of Economics and Business, Al-Farabi Kazakh National University**. The conference will bring together economists, academics, researchers, and professionals from around the world to share their knowledge and insights on the latest developments and trends in the field of economic development.

The conference will feature keynote speeches, panel discussions, and paper presentations, as well as many opportunities for networking and collaboration. Topics of interest include but are not limited to economics, management, public administration, project management, innovation management, finance, accounting and audit, logistics, marketing, sustainable development, green economy, digital economy, business, etc.

To participate, please submit your paper for consideration by **April 1, 2024**. **Publication language - English**. Manuscripts should meet the format set by the Conference committee and are subject to double-blind peer review. Accepted papers will be included in the conference proceedings. Selected papers will be submitted for evaluation to Scopus as conference proceedings.

We look forward to welcoming you at the International Conference to an engaging and thought-provoking discussion.

**The person responsible for all organizational issues:** Deputy Dean of the HSEB Darybaeva Meruert Zhumabayevna (working phone: +7 727 3773333, ext.: 1678).

Articles are accepted to the following mail: [hsebconferences@gmail.com](mailto:hsebconferences@gmail.com) or <https://hseb-conferences.kz/kz/submission-guidelines>.

**The volume of the article (not including the title, information about authors, annotation, keywords, and references) should be at least 3000 words and not exceed 5000 words. The number of authors should not be more than three for each article.**

|  |             |
|--|-------------|
| Registration and submission of the paper to the conference | 01.04.2024  |
| Notification about the acceptance of papers                | 03.04.2024  |
| Payment  | 05.04.2024  |
| Registration as a listener                                 | 08.04.2024  |
| Conference dates   | 8-9.04.2024 |

After the article is accepted, it is necessary to pay the organizational fee according to the details below and send the check by mail.

***The conference participation fee is accepted for the following details:***

The organizational fee is 10,000 tenge

Doszhan Raigul  
+7 701 530 00 30  
JSC "Kaspi Bank"  
BIK CASPKZKA  
KZ09722C000026788776





**COVER LETTER**

author (s) for publication in the conference proceedings

I (We) send prepared by me (us) \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_  
(Name of authors, university / organization)

Manuscript of the article " \_\_\_\_\_"

\_\_\_\_\_  
(article title)

for consideration and publication in the conference proceedings of the International conference  
**“The paradigm of sustainable economic development in the context of global change:  
challenges, consequences, opportunities”**

**Registration form**

|                                       |  |
|---------------------------------------|--|
| Full name                             |  |
| Degree, position                      |  |
| Affiliation (university/organization) |  |
| City                                  |  |
| Country                               |  |
| Contact details (email, telephone)    |  |
| Title of the submitted paper          |  |
| Field of study/research               |  |
| List of authors/co-authors            |  |